

LE MONDE ET LA POLITIQUE

L'honorable Premier demeurera probablement à la Rivière du Loup jusqu'à la fin de septembre, si la température est favorable.

M. McMillan, M. P., était dans la capitale hier. Il a eu une entrevue avec sir Hector Langevin au sujet du chemin de fer de Vaudeuil.

Les délégués Français visiteront lundi prochain la ville de Saint-Hyacinthe, où les autorités municipales leur préparent une superbe réception. Un convoi spécial quittera Montréal dans la matinée, à cette occasion.

La Minerve dit :

Les journaux américains, qui sont si empressés à dénigrer Montréal comme un foyer de petite vérole, ne devraient pas oublier que cette maladie nous a été apportée par des citoyens de leur pays. Il est toujours bon de tenir ses comptes.

Le plus grand navire à voiles du monde vient d'être lancé à Rockport, Maine. Il a 291 de long et jauge 2,628 tonneaux.

Est-ce qu'il se ferait, par hasard, un réveil dans la marine américaine ?

Le général Middleton est de retour à Ottawa. On croit qu'il visitera prochainement la Colombie dans le but d'organiser la défense de la côte du Pacifique. Il est question de construire un fort au terminus de la ligne du Pacifique. La nouvelle butte C y tiendra garnison.

L'honorable Thomas White a été élu par plus de 400 voix de majorité dans le comté de Cardwell.

Décidément, nous commençons à être de l'avis du Free Press et des gazettes grises rouges ; la réaction libérale va vite son chemin, mais dans un sens rétrograde par exemple.

L'un de nos confrères fait remarquer, à l'occasion des récentes visites conservatrices de East Durham et de Cardwell, que la monnaie grise-rouge n'est plus acceptée au pair nulle part. Si cela continue tant soit peu, elle menace de plus être escomptable même à sacrifier.

La Reine Victoria est rendue dans son château de Balmoral, en Ecosse, accompagnée, comme par le passé, de sa fidèle enfant, la princesse Béatrice, et de son nouveau gendre le prince de Battenberg. Celui-ci paraît être tout à fait dans les bonnes grâces de Sa Majesté, qui est pour lui la meilleure des belles mères.

Le Figaro a reçu par le câble transatlantique et publié immédiatement des comptes-rendus détaillés de la réception faite aux délégués français en Canada. C'est à l'occasion du voyage du curé Labelle que ce journal, l'un des plus importants et des plus influents de Paris, s'est mis à s'occuper de notre pays, qu'il avait semblé ignorer complètement jusque-là, tandis que les journaux de M. Dalloz en parlaient fréquemment.

Madame Thomas Byfield née DUMOUCHEL, 147 Rue Sparks Ottawa.

Modes Parisiennes, dernier goût, grande variété de chapeaux d'été. Notre assortiment qui vient d'arriver et des plus complets.

Dame Thomas Byfield.

3 juin

Il y a juste une voix de différence entre la majorité obtenue dans East Durham par feu le Col. Williams, en 1882, et celle qui vient d'élire M. Ward.

Le Free Press trouve cependant matière à réaction libérale dans ce fait. On n'est décidément pas obligé d'être difficile chez notre confrère.

Le Travailleur, qui connaît son homme, dit :

Le Monde et la Minerve ont reçu une lettre de M. N. Cyr. Ce bon apôtre s'impose partout, il veut que les gazettes parlent de lui quand même. Nous mettons nos confrères de la province de Québec en garde contre le cirage de M. Cyr. Attention : Timeo Danaos et litteras scribitas.

On trouve la boutade suivante dans le Nouvelliste :

"L'individu, qui fait dans l'Electeur sous le pseudonyme de Justus, écrit, hier soir :

Bouvet et Flore Vous êtes deux ; Qu'on dise encore... Toujours heureux ! France et Canada.

"Nous prions les braves marins de la Flore et du Bouvet d'excuser la sottise de Justus."

Quelques-uns des délégués français, dit la Minerve, retourneront en Europe le 4 septembre par le Damarra, mais le plus grand nombre resteront en Canada pendant quelque temps. Plusieurs ont déjà entrepris de nouer des relations d'affaires à Montréal. Nous en sommes heureux, et nous souhaitons que le mouvement se continue. Cela importe plus, au point de vue matériel, que les démonstrations sentimentales, sans vouloir médire de celles-ci.

On lisait dans le Free Press :

"La défaite de M. White signifiera que les conservateurs d'Ontario ont perdu eux-mêmes confiance dans l'administration qu'ils ont mise au pouvoir. Ses effets affecteront le prestige du gouvernement beaucoup plus qu'une victoire libérale ordinaire ne le saurait faire."

Et la réélection de M. White par une forte majorité, en dépit des efforts d'un certain groupe de conservateurs et du vote libéral tout entier, quelle signification a-t-elle. Nous serions curieux d'avoir l'opinion du confrère de la rue Elgin sur ce sujet.

Voilà que nos braves "béraux, dit la Minerve, se réclament de Dieu même comme leur chef. Ils auraient ainsi renoncé à Satan. Nous les en félicitons de tout cœur, et nos premiers compliments sont dus tout d'abord à l'Évênement de Québec, qui vient de proclamer pieusement que Dieu a été et sera toujours le plus grand des libéraux.

Avec un chef pareil, les grits-rouges auraient toutes les chances d'arriver au pouvoir promptement. Reste à savoir seulement si la divinité serait disposée à accepter le rôle si mal tenu par MM. Blake et Mercier

NAUFRAGE

Le Chronicle a reçu la dépêche suivante de son correspondant de Gaspé : La barque "Electra" de Jersey, est arrivée ici. Elle rapporte qu'elle a quitté Jersey le 21 juillet, que pendant les premiers jours elle eut des vents modérés ; mais qu'aux approches des bancs de Terre-Neuve elle rencontra un épais brouillard qui brassa une forte brise venant du S. O. Le 15, le capitaine recueillit deux hommes appartenant à la "barque de pêche "Marie-Louise," de St Malo, France ; ces hommes avaient été dans leur canot trois jours et trois nuits sans eau et sans nourriture ; la barque est arrivée à Gaspé le 20 tout le monde à bord était bien portant. Les deux Français venant être envoyés à Saint-Pierre Miquelon. Le capitaine Lesueur m'informe que c'est la troisième fois qu'il sauve ainsi des naufrages d'une mort certaine. Puisse l'honorable ministre de la marine être informé de la chose, afin que le brave capitaine reçoive une récompense pour sa conduite héroïque. Je ne doute pas que la chose ne soit prise en considération par l'honorable M. McLellan.

LES ARMES DE MGR GRAVEL

Les armes de Sa Grandeur Mgr Gravel, le nouvel évêque de Nicolet, sont : écartelé au premier et au troisième d'argent, avec serpent de synope au deuxième et au quatrième d'azur, avec colombe chargée au cœur d'un écusson de seule, avec pierre d'or au mouogramme du Christ portant au bas en exergue : "Angulari lapide Christo Jesu."

Il s'agit de fonder une église, et on l'appuie sur sa véritable base, sur Jésus-Christ, avec résolution de suivre en tout le conseil du divin maître, en ayant la prudence du serpent et la simplicité de la colombe.

LE CHOLÉRA

Gibraltar, 27—Il y a eu, aujourd'hui, cinq nouveaux cas et 2 décès en dehors de la ville. Une nouvelle panique s'est produite.

Madrid 27—Il y a eu, hier, dans toute l'Espagne, 4639 nouveaux cas de choléra et 1435 décès.

Dans les dernières douze heures, il y a eu 15 nouveaux cas et 3 décès en cette ville.

Marseille, 21—Le chiffre de la mortalité a augmenté ici. Aujourd'hui on signale 85 décès, dont 45 ont été causés par le choléra. On s'attend à une nouvelle panique.

Depuis que le choléra a fait son apparition, 6,000 personnes ont quitté la ville.

LES CANDIDATURES FÉMININES

On a souvenir des faits et gestes de l'Armée du Salut de Londres, à la tête de laquelle se trouve un énergumène qui a pris le nom de maréchal Booth. Aujourd'hui, on annonce que la femme de ce sire se propose de se porter candidat aux prochaines élections en Angleterre. Toute l'Armée du Salut est naturellement occupée à assurer le succès de cette élection.

D'un autre côté, nous apprenons de Paris qu'un bataillon de femmes, Louise Michel en tête, se propose de solliciter également les suffrages des électeurs. Pourquoi pas ? Ces personnages sont toutes faites pour prendre part à la Chambre d'aujourd'hui, à ce que le docteur Després, un républicain, appelle si bien la "folie en commun."

LE MONDE ET LA VILLE

L'association agricole de South Lanark aura lieu à Perth le 30 septembre et les 1er et 2 octobre prochains.

M. James Dunlop, de cette ville, a obtenu le contrat pour fournir de viandes le prochain camp militaire, à Brockville.

Un grand nombre d'hommes sont actuellement à ouvrir un chemin de colonisation entre Mattawa et le lac Témiscamingue.

Le délai accordé aux soumissionnaires pour solliciter le contrat de transport de la malle entre Ottawa et Richmond est expiré depuis hier.

Le conseil de ville de New-Edinburgh a résolu d'adopter les plans préparés par M. E. A. Evans, I. C. pour la reconstruction du pont Rideau.

Deux étrangers se sont introduits dans la maison de M. Kennedy, sur le chemin de Richmond, mardi soir, et ont volé plusieurs habits et autres effets.

Un maître-maçon de cette ville, récemment à l'emploi d'un contracteur de Montréal, est revenu à Ottawa avec tous les siens, de peur d'attraper la variole.

Les RR. Pères Gohier et Faillard, dont nous avons annoncé l'arrivée à Hull, enseigneront la Théologie et le Droit Canon au nouveau séminaire du collège d'Ottawa.

Un cheval appartenant à un résident du pont Billings, s'est fait si cruellement piquer par un essaim d'abeilles, ces jours derniers, qu'il est mort presque sur le coup.

On a fait hier une inspection des boîtes d'alarmes du feu dans Ottawa. Nos lecteurs se souviennent sans doute que plusieurs nouvelles boîtes ont été dernièrement mises en opération.

Durant le lunch offert à la délégation française, hier midi, l'orchestre du Prof. Duquette, dont les services avaient été loués pour la circonstance, a fait entendre d'excellente musique.

La fanfare de Ste Anne a beaucoup fait pour rehausser toutes nos fêtes civiques et religieuses. Qu'on s'en souvienne et qu'on prenne part à l'excursion qui se fait à Valleyfield samedi au bénéfice de ses vaillants musiciens.

La musique de Ste Anne s'est gaillardement rendue à l'hôtel Russell, hier soir, pour s'écarter les délégués français, qui se sont déclarés très-flattés de cette délicate attention et y ont applaudi de tout cœur.

L'école modèle d'Ottawa a l'intention d'augmenter, l'an prochain, le prix de ses cours, qui paraissent déjà trop élevés à plusieurs. Un fait certain, c'est que l'institution ne sera bientôt plus accessible qu'aux enfants des familles riches.

Il paraît que l'on se fait fi de la loi des licences sur le chemin de Montréal. Le constable de comté McKenite vient, en effet, de servir plusieurs ordres de sommation aux hôteliers de cet endroit pour vente de boisson le dimanche.

A bord des chars urbains, hier soir, un passager est soudain tombé en syncope. Elle a repris connaissance assez vite, déclarant que de semblables faiblesses lui arrivent plusieurs fois chaque semaine. Elle devrait alors se faire accompagner par quelqu'un quand elle laisse son domicile.

Ceux qui veulent visiter Valleyfield pourront le faire à un bon marché exceptionnel, en prenant part à l'excursion de samedi, le 29 août courant, sous le patronage et au bénéfice de la musique Sainte-Anne.

M. P. Martial Côté, de cette ville, conduisait à l'hôtel, hier matin, à l'église St Jacques de Montréal, mademoiselle M. Desrosiers, fille de feu le Dr Desrosiers.

Après la cérémonie, il y a eu déjeuner au St Lawrence Hall, puis les nouveaux époux sont partis pour un voyage de noces aux principales places du golfe St Laurent.

C'est demain qu'a lieu l'excursion de la musique Ste Anne à Valleyfield. Nous souhaitons à nos vaillants musiciens de nombreux compagnons de route. La fanfare de Sainte-Anne a beaucoup mérité des citoyens d'Ottawa jusqu'à ce jour, et tous devraient se faire un devoir de lui payer l'obole de la reconnaissance en cette occasion.

La "Ida Siddons Burlesque Company" a donné une première représentation au Musée Royal hier soir. La salle de cette superbe institution a superbement préservée et était comble de spectateurs, à l'occasion de sa réouverture. La troupe qui occupe la scène cette semaine est nombreuse et a reçu un bienveillant accueil dans les autres villes qu'elle a déjà visitées. Sa parade dans les rues hier après-midi a pu donner au public une idée de son importance.

Les vrais amis sont toujours là Sans oublier le passé, toujours à l'avenir et surtout ne perdons pas de vue les belles choses telles que jones de mariage, noces, parures et bijoux de tous genres et à bas prix. Chaque article est garanti tel qu'on le re-voit, sinon la vente est nulle, chez H. Norez, No. 30 rue Rideau, porte voisine du "London Chop House." Verres de montres 10 et 15 c. Réparations faites avec soin à des prix modérés.

A la cour de police, hier matin, Onésime Lefebvre a été condamné à \$1 d'amende et les frais pour ivresse dans les rues ; John Connors, arrêté pour la même offense, a été acquitté ; Joseph Landry, aussi accusé d'ivresse, a été condamné à \$5 d'amende et les frais ; un nommé Rolan, accusé de batterie, a été condamné à \$5 d'amende et les frais ; la cause de Margaret Mathews pour vente de boisson sans licence a été déboutée ; W. Edwards, pour refus de payer la taxe du marché, a été condamné à \$1 d'amende et les frais ; G. Turcotte et madame Elizabeth McManus ont dû payer \$3 d'amende et les frais chacun, le premier pour désordre public, la seconde pour injures verbales à madame Elizabeth Johnson.

Aux pèlerins et au public en général

J'invite les pèlerins et tous ceux qui désirent acheter des objets de piété, de venir faire une visite à mon magasin, à l'occasion de l'arrivée de jolies marchandises pour souvenir de pèlerinage et autres. P. C. GUILLAUME, 455 Rue Sussex.

Pensionnat de M.-D. du Sacré-Cœur

RUE RIDEAU.

La rentrée des classes dans cette institution aura lieu

MARDI, le 1er SEPT.

Pour les conditions voir circulaire, ou bien s'adresser à la

DAME SUPÉRIEURE, Couvent de la rue Rideau.



PRENEZ AVIS

Que le Conseil Municipal de la Corporation de la Cité d'Ottawa se propose de passer un règlement aux fins de prélever une répartition sur les contribuables du quartier Wellington, dans la ville d'Ottawa, pour couvrir les frais de construction des égouts qui vont être faits dans ce quartier, dans les proportions suivantes, savoir :

Tuyaux de 18 pouces dans la rue O'Connor, de la rue S au à la rue Nepean. Tuyaux de 15 pouces, dans la rue O'Connor, de la rue Nepean à la rue Cooper. Tuyaux de 12 pouces, dans la rue O'Connor, de la rue Cooper à la rue McLaren. Tuyaux de 12 ou 9 pouces dans la rue Maria, du lot 37 au lot 45. Tuyaux de 12 ou 7 pouces dans la rue Gloucester, du lot 36 au lot 45. Tuyaux de 12 ou 6 pouces dans la rue Nepean, du lot 36 au lot 45. Tuyaux de 12 ou 9 pouces, dans la rue Cooper, du lot 36 au lot 44. Tuyaux de 12 ou 9 pouces dans la rue Somerset, du lot 39 au lot 48. Tuyaux de 12 ou 9 pouces dans la rue McLaren, du lot 39 au lot 48.

Et qu'un état des gants les terrains affectés par telle répartition et les noms de leurs propriétaires, en avant qu'on peut les connaître d'après la dernière revue du rôle d'évaluation, se trouve maintenant au bureau du greffier de cette municipalité et peut être consulté durant les heures de bureau.

Le coût de l'ouvrage est de \$4,610.00, et sur ce montant, \$1,322.00 seront tirés du fond général de la municipalité.

Une cour de révision sera tenue vendredi, 4 septembre A. D. 1885, à 2 hrs. de l'après-midi, à l'Hôtel-de-Ville, aux fins d'entendre les plaintes qui seraient faites contre le projet de répartition ou l'exactitude des mesures de la propriété taxée ou toute autre plainte que les intéressés désireraient produire et dont une cour peut légalement prendre connaissance.

Daté ce 9 août A. D. 1885.

W. P. LETT, Greffier de la Cité.

ALPHONSE JULIEN. Entrepreneur de Pompes Funèbres. 263 Rue DALHOUSIE, Ottawa. Ci-devant occupé par M. Jos. Senécal.

M. ALPHONSE JULIEN, bien connu à Ottawa, désire annoncer au public d'Ottawa et de ses environs qu'il a ouvert un magasin de pompes funèbres. Toute commande qu'on voudra bien lui confier sera exécutée avec promptitude et soin. Prix très modérés. On peut s'adresser la nuit comme le jour. Deux MAGNIFIQUES CORBELLARDS sont à la disposition du public. Ornaments et décorations de chambres funéraires fournis sur demande. ALPHONSE JULIEN, propriétaire.

3 mai-1 an

Collège d'Ottawa

SOUS LA DIRECTION DES R.R. PP. OBLATS, O. M. J.

Confère les Grades Universitaires

Cours Classique, Cours de Génie Civil, Cours Scientifique et Commercial

Par sa position et sa méthode d'enseignement, le collège d'Ottawa offre à tous, des facilités exceptionnelles pour apprendre l'anglais.

Le collège, considérablement agrandi, ne laisse rien à désirer sous le rapport du confort et de l'hygiène ; dortoirs bien chauffés et bien aérés, salles spacieuses, lumière électrique, etc., etc.

Outre les cours de récréation, un vaste terrain vient d'être acquis et préparé pour les jeux athlétiques.

CONDITIONS

Pension, enseignement, lit et garniture, lavage et raccommodage de linge, honoraires du médecin, payable d'avance au commencement de chaque terme, en septembre et en février ; Cours classique, par semestre \$30.00 ; Cours de génie civil \$85.00 ; Cours commercial \$75.00

EXTRAS :—Télégraphie, Sténographie et musique instrumentale. Le dessin et la musique vocale sont enseignés gratuitement. Les cours s'ouvrent le 2 septembre. Le prospectus est envoyé sur demande.

TRES-REV. P. J. H. TABARET, O. M. J. D. D. Supérieur.

VERITABLE Vente Complète D'ARTICLES DE MODES

ET DE MARCHANDISES DE GOUT

25 CTS. DANS LA PIASTRE ! En d'autres termes, on donne une valeur d'une piastre en effets de gout pour 25 cts.

LE STOCK COMPREN :

Chapeaux garnis et non garnis, Belles plumes d'Australie, Considérable assortiment de nouvelles dentelles, Soies, Satin, Velours et Rubans, Vestes en laine et perdesus imperméables pour dames, Falbalas en dentelle ou en batiste.

VALEUR SPECIALE.

Un beau lot de Rideaux en dentelle valant 35 cents la paire et au-dessus.

Les acheteurs gagneront beaucoup en se présentant de bonne heure et souvent

A LA

GRANDE VENTE D'ARTICLES DE MODES.

E. Woodcock

39, RUE SPARKS.

NOUVEAU MAGASIN DE FRUITS

PAR H. CORRIVEAU

Pâtisseries, Fruits, Légumes, Cigares, etc.

No. 253 1/2 Rue Wellington, OTTAWA

22 avril 1m



CHEMIN DE FER INTERCOLONIAL

La route directe pour se rendre de l'Ouest à tous les points du Nouveau-Brunswick, de la Nouvelle-Ecosse, de l'Île du Prince Edouard, du Cap-Breton et de Terre-Neuve.

Toutes les places de bains, les stations de pêche et les lieux d'amusement les plus populaires du Canada se trouvent échelonnés sur cette route.

Des chars palais laissent Montréal les lundis, mercredis et vendredis pour Halifax, et les mardis, jeudis et samedis pour St-Jean, N. B., sans interruption.

Les trains de l'Intercolonial connectent d'une manière constante à la Pointe Lévis avec le chemin de fer du Grand Tronc et les vapeurs de la compagnie de Navigation du Richelieu, en destination de Montréal, et à Lévis avec le chemin de fer du Nord.

Délégats chars palais grésés de buffets et des chars-tabagies circulent sur toute la ligne.

Il existe des restaurants de première classe à des distances raisonnables. Importateurs et Exportateurs Trouveront avantageux de se servir de cette route, vu qu'elle est la plus rapide et que ses taux de transport sont aussi bas que ceux de toute autre ligne.

Le trafic direct est expédié par des convois rapides spéciaux, et l'expérience a prouvé que la route de l'Intercolonial est la plus rapide pour le fret d'Europe, venant ou en destination des divers points du Canada et des États de l'Ouest.

On peut obtenir des billets et aussi tous les renseignements désirables sur la route, les taux de passage ou de fret ou s'adressant à E. KING, Agent de billets, No. 15, rue Elgin, Ottawa.

ROBERT B. MOODIE, Agent pour les passagers et le fret de l'Ouest, 93 bloc Rossin, rue York, Toronto.

D. PUTTINGER, Intendant général. Bureau du chemin de fer, Moncton, N. B., 26 Mai 1885.

Sirop des Enfants du Dr Goderre

Le sirop est préparé avec l'approbation de professeurs de la Faculté de Médecine et de Chirurgie de Montréal, Faculté de Médecine de l'Université de Colombie Victoria.

Le sirop des enfants est supérieur à toutes les préparations calmantes offertes aux mères de famille pour conserver la santé de leurs enfants ; il peut être donné avec le plus grande confiance aux enfants dans les cas suivants : Colique, Diarrhée, Dysenterie, Dentition douloureuse, insomnie, Toux, Rhume, Ougheluche, etc.

Demandez le Sirop du Dr Goderre et n'en achetez point d'autre. En vente par tout le Canada et les États Unis

PRIX, 25 Cts. LA BOUTEILLE. Seul propriétaire, B. E. MCGAHEE, Chimiste, Montréal.

1883

James R. Bowes

ARCHITECTE

Chambre 25,

SCOTISH ONTARIO CHAMBERS, RUE SPARKS.

Ottawa, 18 avril 1885